



# Rad- und Wanderwege rund um Uckerath

## Vorabinformationen

Uckerath – am südlichen Rand des [Naturparks Bergisches Land](#) gelegen - und seine Umgebung laden sehr zum Wandern ein. Von kleinen 'Spaziergehrunden' und 'kleinen Wanderwegrunden' bis hin zu 'tagesfüllenden Wanderwegrunden' ist alles möglich.

Die attraktivsten 'kleinen Wanderwegrunden' hier im Ort sind anschaulich auf den Wandertafeln der Bürgergemeinschaft Uckerath dargestellt. Oft möchte man aber auch einmal mit dem Fahrrad die Gegend erkunden, aber selbst die 'tagesfüllenden Wanderwegrunden' sind so – für Erwachsene - schnell durchfahren.

Es gibt jedoch mehr Möglichkeiten, und die sollen hier in einer kleinen Sammlung von Erfahrungsberichten dargestellt werden.

Vorab:

Uckerath kann ohne 'auf und ab' nicht umfahren werden. Wer nicht auch mal 'richtig in die Pedale' treten will oder kann, der sollte besser vorsehen, die hier beschriebenen Wege zu Fuß zu gehen. Es gibt den Spruch: 'Wer sein Fahrrad liebt, der schiebt.'. Dies gilt hier im Kreise aber nicht, denn es gibt hier nur Wenige, die jede Steigung meistern, und die freuen sich über jeden, der es versucht. Schließlich noch etwas:



bergab fahren ist etwas Feines, kostet keine Kraft und treibt manchmal ob des Fahrtwindes gar Tränen in die Augen.

**Aber ACHTUNG: es geht nicht immer nur geradeaus**, es gibt auf einigen abschüssigen Straßen auch viele recht enge Kurven, vor denen nicht immer ein Warnschild steht !

**Eine Prüfung der Bremsen des Fahrrades wird vor Fahrtantritt dringend empfohlen !**

Eine Felgenbremse allein reicht nicht aus !

Viel Vergnügen bei den Umrundungen Uckerath's wünscht Ihnen

*Peter Dreeßen*

im April 2011  
zuletzt geändert im Mai 2013